



El embajador y la vicerrectora abrieron el congreso. :: LAYA

EL EMBAJADOR DE CANADÁ, CONGRESISTA EN FILOLOGÍA

El embajador de Canadá en España, Matthew Levin, inauguró ayer junto con la vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano, el congreso internacional 'Narratives of Resilience and Healing'. El encuentro reúne en la Facultad de Filología a especialistas de Canadá, Hungría, Irlanda, Portugal, España, Suecia y Reino Unido. El diplomático también fue recibido por el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez.